

## Jamin Keamanan Pilkades Serentak di Pasuruan, 950 Personel Gabungan Diterjunkan Polres Pasuruan Kota

Achmad Sarjono - [PASURUAN.XPRESS.CO.ID](http://PASURUAN.XPRESS.CO.ID)

Mar 22, 2022 - 19:37



PASURUAN KOTA - Di hari H – 1 pelaksanaan Pemilihan Kepala Desa (Pilkades) serentak, Polres Pasuruan Kota gelar apel pergeseran pasukan (serpas) pengamanan Pilkades Serentak Tahun 2022 diwilayah hukum Polres Pasuruan Kota – Jawa Timur.

Pelaksanaan apel gelar pergeseran pasukan (serpas) bertempat di halaman Gedung Wicaksana Laghawa Polres Pasuruan Kota yang diikuti oleh seluruh personel Polres Pasuruan Kota yang terlibat pengamanan tersebut dipimpin langsung oleh Kapolres Pasuruan Kota AKBP R.M Jauhari S.H., S.I.K., M.SI.



Kapolres Pasuruan Kota mengatakan, pelaksanaan kegiatan pergeseran pasukan hari ini, untuk mengecek kesiapan personel termasuk sarana prasarana yang akan digunakan dalam kegiatan pengamanan Pilkades serentak di Pasuruan.

"Tadi pagi hari Polres Pasuruan Kota beserta jajaran baik pasukan Polres, Polsek maupun BKO Brimob Polda Jawa Timur dan rekan-rekan TNI Kodim 0819 Pasuruan melaksanakan apel gelar pasukan dan pergeseran pasukan dalam rangka pengamanan Pilkades serentak di Kabupaten Pasuruan tahun 2022" kata Kapolres Pasuruan Kota usai memimpin gelar pasukan, Selasa (22/3/22).

Dalam pengamanan ini kata Kapolres Pasuruan Kota pihaknya melibatkan 950 personil gabungan untuk mengamankan di 7 kecamatan, 21 desa dan 152 TPS.

Ditambahkan oleh AKBP R.M Jauhari, diterjungkannya personel ke lokasi TPS hari ini, agar masing-masing personel dapat segera melakukan koordinasi dengan panitia setempat sekaligus melihat situasi yang ada di lokasi.

"Dengan melakukan pengamanan sedini mungkin diharapkan agar potensi gangguan kamtibmas itu sudah bisa diminimalisir sampai dengan sekarang ini," pungkas AKBP R.M Jauhari.

Sementara itu dikomfirmasi terpisah melalui selular, Kabid Humas Polda Jatim Kombes Pol Dirmanto membenarkan bahwa ada wilayah hukum Polres yang merupakan jajaran Polda Jatim sedang melaksanakan Pilkades serentak.

"Iya, untuk saat ini wilayah hukum Polres Pasuruan Kota ada 21 desa dari 7 kecamatan sedang melaksanakan pilkades bersamaan," kata Kombes Dirmanto.

Terkait persiapan lebih kurang 950 personel yang dilakukan oleh Polres Pasuruan Kota kata Kombes Dirmanto adalah sebagian wujud komitmen Polri

dalam menciptakan dan menjaga stabilitas keamanan di wilayah masing – masing.

Namun demikian lanjut Kombes Dirmanto,dalam melaksanakan hal tersebut Polri juga mengharapkan partisipasi aktif seluruh elemen masyarakat untuk menciptakan lingkungan yang aman di tempatnya masing-masing.

“Harkamtibmas itu tanggung jawab bersama jadi untuk menuju harkamtibmas itu ya kita harus lakukan bersama – sama baik dengan Instansi samping ataupun stakeholder serta elemen masyarakat,” jelas Kombes Dirmanto.

Ditegaskan oleh Kombes Dirmanto,pergeseran 950 personil dilakukan melalui sebuah proses analisa terhadap kerawanan situasi kamtibmas sehingga Polri bisa selalu hadir di setiap kegiatan masyarakat untuk memberikan perlindungan pengayoman dan pelayanan kepada masyarakat.

“Kondisi aman itu tolak ukurnya kan juga untuk masyarakat,jadi Polri ingin memberikan jaminan itu dengan selalu hadir di tengah kegiatan masyarakat dengan tetap mengedepankan tugas,wewenang dan tanggung jawab,”tegas Kombes Dirmanto.

Pihaknya juga berharap Pilkades serentak di Kabupaten Pasuruan tahun 2022 berjalan aman kondusif dan lancar. (\*\*19/hms)